



Corrupción en migración, atrás de la catástrofe

Guardias de seguridad privada sólo tienen a su cargo la vigilancia en las instalaciones del Instituto Nacional de Migración (INM), con excepción de las celdas donde permanecen los migrantes extranjeros por ser responsabilidad exclusiva de los empleados federales, explicaron ayer trabajadores de la empresa Servicios Especializados de Investigación y Custodia (SEICSA S.A. de C.V.).

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/corrupcion-en-migracion-atras-de-la-catastrofe-20230330-2040165.html>